Die Planungsphase erstreckte sich von Januar 2003 bis zu Beginn der Ausführungen im Herbst 2004. Bei der Erstellung des Gesamtkonzepts und der detaillierten Entwürfe ist es den Gartenarchitekten Droll & Lauenstein in bestmöglicher Weise gelungen, nicht nur unsere individuellen Wünsche und Bedürfnisse bzw. Vorstellungen zu einzelnen Bereichen zu erfassen, aufzunehmen und die Planung zu integrieren, sondern diese gestalterisch überzeugend mit ihren eigenen Ideen zu verknüpfen und mit großer Kreativität und einem außergewöhnlichen Gespür für Formen und Proportionen zu einem harmonischen Gesamtwerk zusammenzufügen.

Raumbildung und Schaffung besonderer Blickbezüge waren auffallende Vorzüge ihrer Planung.

Die enge Zusammenarbeit mit den Hochbauarchitekten und den beteiligten Fachingenieuren war während der gesamten Planungsphase sowie im weiteren Bauverlauf erforderlich. Die verantwortlichen Garten- und Landschaftsarchitekten realisierten diese Aufgabe der Koordination und Abstimmung in hervorragender Weise und trugen somit wesentlich zum Gelingen des Gesamtprojektes bei.

Während der Ausführung in der Zeit von Herbst 2004 bis November 2005 unter der Bauleitung des Büros Droll & Lauenstein waren zeitweise 10 bis 12 Firmen zu koordinieren, was durch fehlerlose Planung und intensive Bauüberwachung trotz der großen Entfernung zu einem reibungslosen Ablauf führte.

Dabei war es immer wieder faszinierend zu erleben, wie auftretende kleinere und größere Widrigkeiten mit hohem Sachverstand, diplomatisch und unauffällig gelöst wurden. Die Einhaltung des Kostenrahmens und des gesteckten Zeitplanes waren in vollem Umfang gewährleistet.

Es ist den Gartenarchitekten Droll & Lauenstein mit fundiertem Fachwissen und großem persönlichen Engagement in hervorragender Weise gelungen, das für uns als Auftraggeber beste Ergebnis in Planung und Ausführung umzusetzen, wofür ich ihnen herzlich danken möchte.

Mit freundlicher Empfehlung,

Helmut Weindel